

CIRCULAR

UNA-R-CIRC-124-2024

PARA: Comunidad Universitaria

DE: Rectoría

ASUNTO: Levantamiento total de medidas de prevención ante evolución de condiciones meteorológicas

FECHA: 24 de noviembre de 2024

La Rectoría en conjunto con el COE-UNA desean hacer del conocimiento a la comunidad universitaria que durante el fin de semana se ha mantenido activo el monitoreo de condiciones meteorológicas emitidas por parte de la Comisión Nacional de Prevención de Riesgos y Atención de Emergencias (CNE) y el Instituto Meteorológico Nacional (IMN). Según el IMN el pronóstico de las condiciones climáticas es el siguiente.

El empuje frío #2 ha ingresado este jueves al norte de Centroamérica, se estima que continúe avanzando sobre la región y la Cuenca del Caribe durante el fin de semana, Se anticipa que la línea frontal asociada a este sistema alcance Costa Rica, junto con la masa de aire frío.

De manera gradual el país empezará a percibir sus efectos desde este viernes. Primeramente, un aumento en la intensidad de los vientos en regiones del Pacífico Norte, Valle Central y las cordilleras, por lo que se prevén ráfagas ocasionales entre 30-60 km/h y máximos estimados entre 70-90 km/h, especialmente en las áreas montañosas. Seguido, un incremento en la nubosidad y lluvias en el Caribe y la Zona Norte, especialmente entre viernes y sábado; en menor medida son posibles incursiones nubosas y lloviznas en el Norte y Este del



Valle Central. Además, se anticipa una reducción en las temperaturas diurnas, de manera más notable en el Valle Central y norte del país.

A partir del lunes disminuye la influencia del sistema frontal en el país; sin embargo, los niveles elevados en la presión atmosférica en el Mar Caribe propiciarán vientos alisios acelerados, lo que a su vez pueden generar lluvias ocasionales en el Caribe y la Zona Norte. En el Pacífico Central y Sur se estiman pocas precipitaciones durante este periodo de pronóstico.

No obstante, según el pronóstico del tiempo emitido por el IMN, para las principales carreteras de Costa Rica, se presentan niveles de saturación del suelo entre muy bajos, bajos y medio.

Con base a estos pronósticos y dada la mejoría de las condiciones meteorológicas, así como la apertura de las principales carreteras nacionales, se informa a toda la comunidad universitaria que se levantan todas las medidas de prevención indicadas en la circular UNA-R-CIRC-121-2024, del pasado 17 de noviembre del 2024, tomando las siguientes consideraciones:

1. Se hace un recordatorio a las autoridades universitarias para que las personas académicas continúen priorizando su jornada en la revisión de las evaluaciones, entrega de los promedios y el ingreso de las calificaciones en el sistema Banner, y cumplir a tiempo con las fechas con el fin de minimizar la afectación de los procesos académicos y cierre del ciclo lectivo según el calendario vigente.
2. Se reitera a todas las personas funcionarias que, en todo momento, adopten una conducción segura y preventiva, así como la constante



verificación del estado de las vías de tránsito en todo el país, antes de las diversas giras institucionales.



Finalmente, se informa a la comunidad universitaria que la Comisión de Emergencia de la Universidad Nacional (COE-UNA), da por finalizada su labor de sesiones permanentes, dado que las condiciones de emergencia en el territorio nacional fueron levantadas por la Comisión Nacional de Emergencias.

Cordialmente,

M.Ed. Francisco González Alvarado
Rector